
REQUERIMENTO 
 
 

REQUERIMENTO ao Senhor Prefeito
Municipal solicitando-lhe estudos para a
implantação de um HOSPITAL na região
do 2º subdistrito.
 

 
Senhor Presidente 

 
 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Douto Plenário e na forma regimental, seja expedido ofício ao
Senhor Prefeito Municipal de Santo André, solicitando estudos para a implantação de um
HOSPITAL na região do 2º subdistrito.
 
JUSTIFICO o pedido ressaltando que existe atualmente somente a UPA Bangu no 2º
subdistrito, que não tem capacidade de atender toda a demanda por saúde da região,
devido ao crescimento da população nos últimos anos e à necessidade de se fornecer a
esta população um atendimento com presteza e qualidade. Acreditamos que o referido
pedido está de acordo com a política adotada pelo Prefeito Paulo Serra, que desde o início
de sua gestão dá atenção especial à área da saúde, reformando UPAS e Postos de Saúde e
instalando novas unidades pela cidade.
 
 
 
*HSF - requerente: moradores
 
 
 1) Paulo Henrique Pinto Serra - Prefeito Municipal Prefeitura Municipal de Santo André
 

 
Plenário "João Raposo Rezende Filho - Zinho", 1 de Fevereiro de 2021.

 
 
 

Ver. Samuel Dias 
VEREADOR 
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